

LANDAS

SOUCOUBE VOLANTE ?

Vendredi, à 21 h., M. Louis Bardot, journalier, 63 ans, demeurant rue du Général-Leclerc, en revenant de son travail, alors qu'il se trouvait près de la place Verte, vit soudain devant lui un engin ayant la forme d'une toupie et laissant échapper des lueurs bleues, rouges, jaunes, vertes.

M. Bardot appela immédiatement plusieurs personnes qui distinguèrent très bien ce bolide se dirigeant en direction de Bachy.

Ce samedi, il n'est question que de cette toupie volante qui aurait été vue par d'autres personnes de la rue d'Orchies.

M. Bardot raconte son histoire à qui veut l'entendre.